

Fecha: 23-01-2025 Medio: La Prensa Austral Supl.: La Prensa Austral

Tipo: Noticia general
Título: Abren licitación para asesoría técnica del Aeródromo Teniente Marsh

Pág.: 6 Cm2: 137,0

Tiraje: 5.200 Lectoría: 15.600 Favorabilidad: ■ No Definida

Abren licitación para asesoría técnica del Aeródromo Teniente Marsh

Hasta el 24 de marzo las empresas podrán postular a la licitación para adjudicarse la asesoría técnica del proyecto de conservación de Aeródromo Teniente Marsh. La Dírección de Aeropuertos contempla invertir \$577 millones con este servicio que durará 720.

Esta licitación fue publicada en Mercado Público el pasado 31 de diciembre de 2024. Los interesados podrán realizar sus consultas hasta el 27 de enero, las cuales serán contestadas a más tardar el 10 de febrero. Esta se adjudicará el próximo 31 de marzo.



Las obras de mejoramiento se inaugurarán en 2027.

Actualmente presenta deterioros en el pavimento, gran cantidad de material suelto en su superficie. Hoy no se pueden realizar labores de descarga y presenta graves daños en los sistemas de ayudas visuales zonas propensas a deteriorarse a un ritmo más acelerado y con mayor magnitud de daño, existiendo baches con profundidades.

Para solucionar estos escollos, Obras Pública la lamó licitación pública las obras de mejoramiento del Aeródromo Teniente Marsh en la Antártica. Esta inversión costará \$31 mil millones y será financiada por el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Aeropuertos. Esta obra creará 700 nuevos empleos entre obras civiles y asesorías.

El Teniente Rodolfo Marsh es el más septentrional de los aeródromos de la Antártica. Sirve a la Base Presidente Eduardo Frei Montalva, que incluye el núcleo poblacional de Villa Las Estrellas. Este fue inaugurado el 12 de febrero de 1980 con el aterrizaje de dos aviones Twin Otter procedentes de Punta Arenas.